



塩中だより

第19号
令和6年11月20日(水)
四日市市立塩浜中学校
(文責) 学 校 長

《教育目標》 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成

文化の秋 真っ盛り！！

☆ 英語スピーチ及び英作文コンテストに出場しました！ ☆

11月5日(火) 令和6年度三泗地区中学校英語スピーチコンテスト及び英作文コンテストが四日市市総合会館で行われました。

塩浜中学校からも、スピーチの部(29名出場)に山田 実快さん(3年生)が、英作文の部(58名出場)に中川 夢月さん(3年生)と今村 由奈さん(3年生)が出場しました。



☆ 3年生が第64回三泗中学校音楽会に出場しました！ ☆

11月7日(木) 第64回三泗中学校音楽会が四日市市文化会館で行われ、塩浜中代表として3年1組が文化祭で発表した「YELL」を合唱しました。音楽会は、前半は7校による学級合唱、後半は合唱部やブラスバンド部の部活演奏が行



われました。学級合唱はどの学校も各校でのコンクールを勝ち抜いてきたクラスだけあってレベルが高く、参加した塩中のみなさんにとって互いに刺激を与えあう貴重な経験となりました。

「防災」について考える

☆ 防災教室を開催していただきました。☆

11月14日（木）午後、塩浜地区防災協議会の方々に「防災教室」を開催していただきました。今年は昨年度よりバージョンアップして2年生と3年生の2学年がお世話になり、それぞれのテーマに沿って「防災」について勉強しました。2年生は、南海トラフ大地震をはじめとする地震被害について基本的なことを教えていただき、校内にある備蓄倉庫を見学しました。3年生は、最新鋭の起震車に乗って東日本大震災など過去に起こった大きな地震の揺れを体験し、その後実際に担架で人を担いだり、避難所で必要になる簡易テントや簡易ベッドなどを実際に組み立てたりしました。防災協の方々からは、中学生のみなさんがもの時に活躍する地域の担い手になってほしいという熱い想いが伝わってきました。事前の準備から当日の指導まで本当にありがとうございました。



☆ 小中合同避難訓練を実施しました。☆

11月18日（月）塩浜中校区は小中一貫して「防災」「環境教育」に力を入れています。今回の取組はその一環として行うものです。内容は、巨大地震発生に伴う津波被害が予想された場合を想定して、まず前半は、塩浜小学校の全校児童がより海岸線より離れた塩浜中の屋上を目指し中学生とともに避難するという行動訓練です。後半は、場所を体育館に移し、中学生が小学生に向けて当塩浜地区における防災意識の向上を狙ったレクチャーをしました。このレクチャーのために、生徒会本部役員が夏休みに三重大学の川口教授のもとを訪れて当地区の災害時の課題等を取材して、この日の発表に準備しました。小学生もわかりやすい〇×クイズ形式で大変盛り上がりました。忘れてはいけない大切なことは、いざというとき「自分で考えて行動する」でしたね。

